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本年度 第1回(通算第2390回)

プログラム「ハンマー伝達式、バッチ交換 会長・幹事就任挨拶」夜間例会
担当 理事会

■2023年7月3日(月) 18時25分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】金田 剛 【副会長】高田 智弘 【幹事】岡安 正人 【副幹事】小栗 直也・平 信二

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２3－２０２4年度 会報

＜ハンマー伝達式 バッチ交換 記念品贈呈＞

ハンマー伝達式

大場直前会長→ 加納 SAA→ 金田会長

バッチ交換

記念品贈呈

金田会長から大場直前会長、菊地前幹事へ

★ 点鐘 金田 剛 会長

★ ロータリーソング

「 君が代 」「 奉仕の理想 」

ソングリーダー 加納 則好君
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★ お客様と来訪ロータリアンのご紹介

金田 剛 会長

◎ガバナー補佐

(釧路北 RC) 佐渡 正幸君

◎ガバナー補佐幹事(釧路北 RC)
篠原 恒也君・荒木 潤一君・阿部 壽朗君

◎釧路 RC 会長 後藤 公貴君 幹事 佐藤 貴之君

◎釧路北 RC
会長 菊池 美恵子さん 幹事 佐久間 泰弘君

◎白糠 RC 会長 片山 清孝君 幹事 森 武人君

◎釧路東 RC
会長 板本 良治君 幹事 清水 荘一君

◎音別 RC 会長 工藤 勝君 幹事 秡川 智行君

◎釧路南 RC
会長 長江 孝文君 幹事 佐藤 真之介君

◎釧路ﾍﾞｲ RC
会長 千葉 潔君 幹事 横山 豊君

◎釧路北ローターアクトクラブ
会長 小島 大輝君 幹事 佐井 滉基君

★乾杯 大場 恵治 直前会長

★ 会長挨拶 金田 剛 会長

こんばんは。二度目の会長の金田でございます。

今日は昼から音別クラブさんに表敬訪問にお伺い

しました。今日から 1 週間、佐渡ガバナー補佐を
はじめ会長、幹事皆さんにお会いしますけれど、

何とか頑張ってのりきって行きたいと思っていま

すので宜しくお願いします。今年度のテーマなん

ですけれど、「ロータリーを知って、いつも笑顔で

会おう」というとても簡単なテーマにしましたけ

れど、まず、しっかりと親睦をやろうということ

で、ロータリーも難しいことはあるんですが、そ

のへんは先輩方に教えて頂いて、新入会員には楽

しんでもらおうという事で、月 2 回の例会と家庭
集会を増やして、先輩方とお酒を飲む機会を増や

して、おのずとロータリーを知る事になる、そう

すれば笑顔で会えるも、そんな簡単な理由でつけ

ました。5 年前の会長をやった時には若くてそん
なに出来る事が少なかったので、今回はひな壇の

皆さんが協力してくれてですね、色々と出来ます

ので、楽しい親睦重視の例会に努めて、出来れば

クラブ会員の皆さんもメーキャップに来るような

例会に努めて参りたいと思っておりますので宜し

くお願いします。本日はガバナー補佐、会長幹事

様にご挨拶を頂きますので宜しくお願いします。

今日はありがとうございます。

★ 幹事報告 岡安 正人幹事

・ガバナー事務所より地区大会の御案内が届いて

おります。後ほど回覧させて頂きます。
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【本日のプログラム】

「ハンマー伝達式、バッチ交換

会長・幹事就任挨拶」夜間例会

担当 理事会

●ガバナー補佐挨拶 佐渡 正幸君

皆様こんばんは。改めまして 2023-2024 年度国際
ロータリー第 2500地区第 7分区ガバナー補佐を務
めます釧路北ローリークラブ所属、佐渡 正幸で

ございます。そしてガバナー補佐幹事として私を

支えて頂く、篠原 恒也君、荒木 潤一君、阿部

壽朗君でございます。

ガバナー補佐の任務をしっかりと執行してまいり

ます。どうぞ宜しくお願い致します。まずは釧路

西ロータリークラブ今年度会長、金田会長でござ

いますが私の同業ということで釧路司法書士会の

副会長を務められております。私も会長として本

当にお世話になっている方でございます。今回 2
回目ということでございますので、非常に慣れて

いて順調に進んでいく事と思っております。金田

会長の今年度のテーマが「ロータリーを知って、

いつも笑顔で会おう」というテーマでございます。

やはりロータリーというのはその知識、歴史とい

う部分を十分に理解することが大事です。そして

その上で行動すること、見識を深めることが最も

重要な事になるであろうと私は考えております。

まさにそういう意味においては、金田会長のスロ

ーガン、ロータリーを知って、そして見識を深め

た中でつも笑顔で会おうということで、素晴らし

いスローガンだなと思います。どうかこれから彼

がロータリーの理念、目的というものを体の隅々

まで染みわたる、肝の中まで楽しいものが染みわ

たる、そんな 1 年になりますよう頑張って頂きた
いと思います。

釧路西ロータリークラブ様におかれましては、1970
年に設立されました。50 年に渡ってまさにロータ
リーの理念、そして目的というものをしっかりと

吸収した中で会員相互の親睦が深く行わていると

いうふうに考えております。そしてその中におき

まして、三宮さん、張江さん、加納さんのガバナ

ー補佐を輩出する中で、2500 地区、分区に対して
の貢献も本当に素晴らしいことだなと感じている

次第でございます。それで、今回、地区補助金の

事業におかれましても青少年の為の事業というこ

とで、素晴らしい事業を行っております。釧路西

ロータリークラブにおかれましては 40年以上に渡
って、柔道、そしてバレーボールという中で、青

少年の育成の為に本当に尽力されているんだなと

いうふうに思っている次第でございます。この歴

史と伝統のある釧路西ロータリークラブ、さらに

この一年間、大いに活躍し、そして活性化するこ

とを御祈念する次第でございます。そして最後に

なりますが、本年度ガバナー補佐として分区内の 8
クラブをまとめた中で過ごさせて頂きます。今週、

来週、表敬訪問そして公式訪問と非常に忙しい部

分がございますが、そしてその後は 7月 29日、30
日、野球大会がございます。多くの地区、分区事

業がございますが、皆様のご協力とご理解と支援

を頂いた中で第 7 分区のガバナー補佐として一生
懸命頑張っていく所存でございますので、宜しく

お願い申し上げまして、ガバナー補佐としてのご

挨拶とさせて頂きます。1 年間どうぞ宜しくお願
い致します。

●釧路 RC会長挨拶 後藤 公貴君

釧路ロータリークラブ 2023 ‐ 2024 年度 会長

を務めます後藤 公貴（ごとう きみたか）です。

そして幹事を務めていただきます佐藤 貴之（さ

とう たかゆき）君です。

1 年間よろしくお願いします。さて、今年度当ク
ラブは「地域を愛し、未来を語る。ロータリーの

輪を広げましょう。」をスローガンに掲げ、活動の

指針とします。この地域に生まれ育ち、生業に励

み、生活をする経済人として、ロータリーの活動

を通じた「良いこと」をこの地域へ還元するロー

タリアンでありたいと強く願います。その為には

クラブの活動基盤を維持・存続させる為の会員増

強は必須です。会員一丸となり根気よく丁寧で一

過性に留まらない会員増強、退会防止に取り組み

ます。そして全てのロータリー活動の根幹は会員

間の親睦と交流にあると考えます。コロナ禍のス

トレスを払拭するようなクラブ内親睦活動の充実、

更には第７分区の事業にも積極的な参加を促し、

クラブの垣根を超えた交流にも努めます。
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最後にお願いです。第 7分区の恒例事業である「全
道中学親善硬式野球大会」が 7 月 29 日(土)・30
日(日)の両日、釧路湖陵高校、釧路工業高校のグ

ラウンドにて開催されます。釧路ロータリークラ

ブは主管クラブとして運営に携わっておりますの

で、開会式、閉会式へのご出席、ご観戦をお願い

します。また、8 月 10 日(木)12:30 からの釧路ロ
ータリークラブ例会にて「全道中学親善硬式野球

大会」の報告例会を行います。熱戦の模様や指導

者、選手の感想を通じて本事業の意義を感じて頂

ける例会となります。是非お時間を割いてご参加

下さい。また、御クラブの事業や例会のご案内を

いただければ喜んで参加させていただきます。一

所懸命頑張ります。当クラブへの今後のご指導、

ご協力、ご理解をお願いします。

●釧路北 RC会長挨拶 菊池 美恵子さん

西ロータリークラブの皆様、こんばんは。

2023-2024 年度北ロータリークラブ会長 菊池美恵

子でございます。隣におりますのは幹事の佐久間

泰弘君です。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年度鶴見ガバナーは「挑戦」をテーマに

掲げられています。北ロータリーはそれを受けま

して会員の理解と協力のもと、あらゆる挑戦、チ

ャンレンジする例会を展開する予定となっており

ます。

今年度北ロータリー会長方針は「のっく！のっく、

のっく。」for wellbing とさせていただいておりま
す。

この「のっく」は扉をたたく音です。何の扉かと

いうと 2 つあります。1 つは心の扉、もう 1 つは
日本の扉です。

まず 1 つ目の心の扉は、DEI のインクルージョン
のために。ロータリーの目的の 1 つである親睦の
ための「のっく」です。親睦、いわゆる会員が親

しくなるために単にお酒の席をたくさん設けると

いうことではなく、会員の職業理解から会員理解

を深める、ということを狙っております。

会員のあらゆる職種の置かれている状況、問題点、

又お得情報などを共有してまた違った角度から会

員理解を深めるということです。

2つ目の扉。ロータリーはグローバルな団体です。
外国の方と接する機会があった時、日本の文化に

ついて尋ねられて答えに窮することがあるかもし

れません。特に男性は文化的な面が不得意な方が

多いのではないかと想像いたします。

ロータリーとは！を語ること、学ぶことは大切な

ことですが、まずその前に、日本人のアイデンテ

ィティの基となるものを語れるロータリアンであ

りたいと願うわけです。

ということで、２つ目の扉は、日本を知り、楽し

む扉をたたきます。

そして、今年度は北ロータリーからガバナー補佐

を輩出しております。ということで、来年はＩＭ

の開催担当となりますので、西ロータリークラブ

様にはご理解とご協力を仰ぐこととなると思いま

す。その節はよろしくお願いいたします。

又、65 周年事業と、地区補助金事業、くしろのは
じまりを祝う事業を 9 月 30 日に行う予定となっ
ております。

是非西ロータリークラブ様にもご参加いただき、

クラブ交流を図れれば幸いです。

RI会長ゴードン・マッキナリー会長は「世界の色」
にロータリーの輪を染めよう、と呼びかけていら

っしゃいます。「世界の色」はどんな色のことを

さしているか皆様ご承知でしょうか。それはロー

タリーテーマロゴに表されています。かなり華や

かな色の組み合わせで、明るい未来の予兆が感じ

られます。我が北ロータリークラブもクラブ交流

を多いに図り、「ご縁」をつなぎ、ロータリーの

輪を世界の色に染め拡げていきたいと思っており

ます。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。
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●白糠 RC会長挨拶 片山 清孝君

白糠ロータリークラブ第６４代会長の、片山でご

ざいます。 どうぞ、よろしくお願いいたします。

１９８３年入会以来、５度目の会長職を務めるこ

ととなりました。会員数も少ない中において、会

員全員で取り組まなければなりません。何はとも

あれ、皆で楽しく笑顔で活動ができる一年にした

いと考えております。

５月８日から、新型コロナウイルス感染症の感染

症法に基づく分類が、季節性インフルエンザと同

等の５類感染症に移行したことに伴い、各種事業

が対面でリアルに開催することができるようにな

りました。とは言え、これまでも当クラブは基本

的に例会も休会することなく、地道に活動を継続

しており、メンバー個々が無理のない活動を楽し

く行ってまいりました。

前年度は、３０数年ぶりに当クラブよりガバナー

補佐を輩出し、第７分区としても３年ぶりにＩＭ

を開催することができました。第７分区の皆様に

は、大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。

今年度ＲＩ会長であるゴードンＲ．マッキナリー

氏は、テーマを『世界に希望を生み出そう』とし

ました。これは、「ロータリーが世界に変化をもた

らす方法です。私たちは、一つずつ新たな希望を

生みだしでいます。」とお話ししております。

また、ＲＩ第２５００地区ガバナーの鶴見誠一郎

氏は、地区スローガンを『今こそ変わる勇気を！

さぁ、一歩前へ』とし、地区活動方針には『行動

することに意味がある』として、７項目を掲げて

おります。

ＲＩ会長や地区ガバナーの方針からも、白糠ロー

タリークラブとしては、会員皆様個々にロータリ

アンとしての変化を求め、それぞれが自らの活動

目標を決め、“今よりも一歩前進できる１年”にし

たいと考えております。

よろしくお願いいたします。

●釧路東 RC会長挨拶 板本 良治君

みなさまこんばんは、只今ご紹介いただきました、

今年度、釧路東ロータリークラブ会長を務めさせ

ていただく、板本です。隣におりますのが幹事の

清水荘一君です。不慣れな 2 人ですが、1 年間ど
うぞよろしくお願いいたします。

釧路西ロータリークラブ様におかれましては、日

頃より当東クラブに対しまして特段のご厚情を賜

り心から感謝とお礼を申し上げます。

さて、今年度のＲＩテーマは「世界に希望を生み

出そう」そして 2500 地区の活動方針は「今こそ
変わる勇気を！さぁ、一歩前へ」 ロータリーの

つながりを生かし、大きな夢を共に抱き、次代へ

と紡いでいく 1年と謳われております。
こうした指針に応えるため、当クラブは昨年度と

同じ 33 名でスタートしますが、クラブ設立 50 余
年にわたって、先輩たちが培ってこられた様々な

クラブ活動について、今後はどうあるべきかを想

像して、5 年 10 年後も、個性的で魅力あるクラブ
創りを描いてみたいと思っております。

そして、釧路東ロータリークラブは、今年もポリ

オ基金への協力や地域奉仕活動を継続するととも

に、クラブの活動を通して会員同士の親睦を一層

深め、活力あるクラブ運営をしていきたいと思っ

ております。

佐渡ガバナー補佐の方針に基づいて篠原・阿部・

荒木補佐幹事と共に補佐を盛り立てていく所存で

すので、どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、釧路西ロータリークラブ様

のますますのご発展、金田会長、岡安幹事様のご

活躍と会員皆様方のご健勝を祈念申し上げて、表

敬訪問の挨拶とさせていただきます。

本日は誠にありがとうございました。

どうぞ 1年間よろしくお願いいたします。
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●音別 RC会長挨拶 工藤 勝君

釧路西クラブの皆さん、改めまして今晩は。

只今ご紹介頂きました音別ロータリークラブ

第４５代会長を務めさせていただきます工藤 勝

と申します。隣におりますのが、幹事を務めます

秡川 智行君です。一年間、どうぞよろしくお願

いいたします。

釧路西ロータリークラブ様におかれましては、日

頃より当クラブに対しまして、格別なるご高配を

賜りまして誠に有難うございます。

音別ロータリークラブは昨年度、荻原前会長の尽

力のもと４名の新入会員を迎えることができまし

た。私が音別ロータリークラブへ入会しまして

４０年余りが経過し規定などがずいぶんと変わっ

てまいりました。その様な事を踏まえて、今年度

の音別ロータリークラブ会長方針は

「ともにロータリーを学びましょう。」とさせて

頂きました。例会が有意義、又 楽しく感じられ

る事が当クラブ重点目標の一つでもある「会員増

強・退会防止」に大変必要な事であると考えてお

ります。

ロータリーを共に学ぶための一つとして、例会の

プログラムを充実させなければなりなせん。

そこで、釧路西クラブの皆様にお願いがあります。

音別ロータリークラブに卓話を持ってメイクアッ

プに来て下さい。豊かな例会づくりにご協力いた

だけると大変助かります。卓話はなくても大歓迎

ですので、是非、気軽にメイクアップに来て下さ

い。

これからの１年、地区内、又、分区内の行事等に

は積極的に多くの会員が参加できるように務めて

参りたいと思います。

結びとなりますが、釧路西ロータリークラブ様の

益々のご繁栄と金田会長、岡安幹事はじめ会員の

皆様のご健勝とご活躍をご祈念申し上げまして

私の表敬訪問の挨拶とさせて頂きます。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

●釧路南 RC会長挨拶 長江 孝文君

みなさんこんにちは。只今、ご紹介いただきまし

た、今年度、釧路南ロータリークラブの会長を仰

せつかりました長江孝文と申します、隣におりま

すのが幹事の佐藤真之介君です。

私は入会して６年目、佐藤真之介幹事は７年目に

なります。私は幹事を経験していない中での会長

となります。表敬訪問に参加するのも今回が初め

てという未熟者の二人ですが 1 年間どうぞ宜しく
お願い致します。

釧路西ロータリークラブ様におかれましては、日

頃より、釧路南ロータリークラブに対しまして特

段のご厚情を賜り心から感謝とお礼を申し上げま

す。

先ほどもお話をしましたが二人とも表敬訪問の経

験がないこともあり、釧路西ロータリークラブ様

の例会にお邪魔するのは初めてになります。

初めてという事、緊張しておりますが一言、ご挨

拶を申し上げます。

３年以上の長きにわたり、猛威をふるった新型コ

ロナウイルスにより、人とふれあうことが悪とさ

れている期間が続き、クラブでの会員減少、例会

参加率低下などの問題はより一層、大きく深くな

ってきていると感じております。

その問題を解決すべく、わがクラブが培ってきた

アットホームで楽しい雰囲気、今まで行ってきた

例会や事業を継承しつつ、新たなる事業への挑戦、

会員同士、そして家族が交流し、友情と理解を強

く深める必要があると考えます。

そのような思いから、釧路南ロータリークラブの

スローガンを「勇気を持って、挑戦し続けよう」

としました。

変化を恐れず勇気を持って前進し、新たな行動、

新たな事業や取り組みに挑戦をし続けることが私

たちロータリアンとしての大切な使命と考え、ク

ラブ運営を務めさせて頂きたいと思います。

最後になりますが釧路西ロータリークラブ会員皆

様の益々のご活躍、ご健勝をお祈りいたしまして、

表敬訪問の挨拶とさせていだだきます。

１年間、どうぞ宜しくお願い致します。
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●釧路ベイ RC会長挨拶 千葉 潔君

皆さんこんにちは、今年度 釧路ベイロータリー

クラブ第 27 代会長を仰せつかりました、千葉 潔

と申します。そして、隣におりますのが 今年度

幹事の 横山 豊 君です。まだまだ未熟な二人で

すが、1年間どうぞよろしくお願い致します。
釧路西ロータリークラブ様におかれましては日頃

より当クラブに対しまして、格別のご高配を賜り、

心からの感謝とお礼を申し上げます。ありがとう

ございます。

前年度は第 7 分区事業として「飲酒運転撲滅及び
チャリティーパークゴルフ大会」を開催し、当ク

ラブはホスト役を務めさせて頂きました。その際

には、釧路南ロータリークラブ様にも大変ご尽力

頂きまして、誠にありがとうございました。

また、大場直前会長様・菊池直前幹事様には 1 年
間大変お世話になりました。この場をお借り致し

まして、心より感謝申し上げます。ありがとうご

ざいます。

釧路ベイロータリークラブは、スポンサーとして

「釧路北ロータリークラブ様」「釧路西ロータリ

ークラブ様」によりまして平成 9 年 5 月に設立、
第 2500地区では 69番目の誕生となります。
今年度は会員数 19 名・新入会員 2 名の計 21 名で
スタート致します。

また新型コロナウィルス感染症も、現在は第 9 波
の到来とも言われております。

ここ数年は当クラブとしての活動も著しく制限さ

れておりましたが、現在では感染対策も進み、

通常通りの例会に戻り安堵しております。

今年度は当クラブの会員・ご家族を今まで以上に

大切に考えながら、新入会員の入会を推進し、

他のクラブとの交流の輪をより一層深める想いで

『広げようロータリーの輪』を会長方針と致しま

した。

良いところは継承しつつ、時代の流れに沿った新

しいところを取り入れ、周りの人達との大きな輪

が出来ます様に 1年間務めて参ります。
また、第 7 分区としては、各クラブ様の会長・幹
事の皆様と協力し佐渡ガバナー補佐を支え、分区

としての活動を盛り上げて参りたいと思います。

結びになりますが、金田会長様・岡安幹事様の益

々のご活躍と、釧路西ロータリークラブ会員みな

様のご清栄・ご健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問

のご挨拶とさせて頂きます。

1年間どうぞよろしくお願い致します。

●釧路北 RAC会長挨拶 小島 大輝君

ただいまご紹介に預かりました。この度、釧路北

ローターアクトクラブ 第 53 代会長を拝命いたし
ました小島大輝と申します。そして隣におります

のが幹事の佐井滉基です。どうぞよろしくお願い

申し上げます。

まず初めに、釧路西ロータリークラブの皆様に

置かれましては、毎年の助成金とご支援にたいし

まして、会員一同心より感謝申し上げます。今回、

直接お会いできる機会をいただいたこと、心より

うれしく思います。

昨年度は加納直前会長のもと、『エボリューショ

ン』というテーマを掲げ、一番の課題である会員

数の減少を始めとする、多くの環境変化に柔軟に

対応し、成長するクラブを目指して、他地域のロ

ーターアクトクラブを巻き込んでの河川敷清掃

や、毎年恒例となっておりますハロウィンイベン

ト事業の拡大、そして 8名の新入会員の入会など、
多彩な取り組みを実現することができました。

これらの活動はたくさんの方々のご助力とご支

援があってこそ実現できたものです。ロータリア

ンの皆様方を筆頭に、クラブのバトンをつないで

下さってきたＯＢ・ＯＧの皆様方、そして会員自

身の職場の上司や同僚の方々など、たくさんの方

々のご理解やお力添えのおかげで実現を果たすこ
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とができました。今年度においても、私たち一人

一人がアクトクラブの活動を通じて得られる貴重

な経験は、皆様方のご支援・ご協力のもとに成り

立っている、ということを肝に銘じ、クラブ活動

に励んでいきたいと考えております。

さて、今年度のクラブテーマは『共に拓く～活

動の架け橋～』としました。クラブのメンバー全

員で同じ目的を共有し、クラブ活動を行い、また、

その活動をアクトクラブの内外に広げて行きたい

という想いから本テーマを掲げさせていただきま

した。今年度の取り組みにおいて、一番の重点目

標は「ゲストの方を積極的にお呼びできる（した

いと思える）例会づくり」です。そのためにも、

貴重なお時間を割いてご参加していただいている

ゲストの皆様方にとって、少しでも「ローターア

クトクラブってこんな面白い活動を行っているん

だ」「また機会があれば参加したい」と実感して

いただけるような活動を行うこと、そして何より、

アクトクラブの会員一人一人が充実した活動を行

える環境を作ることが重要であると考えておりま

す。ロータリアンの皆様方にも参加したいと思え

るような活動に取り組んで参りますので、機会が

ございましたら是非ご出席していただきたく存じ

ます。

そしてこれは、私達からのお願いになってしまい

ますが、もしアクトクラブの活動にご興味を持た

れた方で、18 歳から 30 歳までのお知り合いや従
業員の方がいらっしゃいましたら是非入会を検討

していただき、会長、または幹事までご一報いた

だけますと幸いです。多くの人前で話す経験・挨

拶等の礼儀作法・イベントや行事の段取りやリー

ダーシップ・そして同年代の異業種の方たちとの

交流等、たくさんの社会経験を得られる場である

と私自身強く実感しております。

今後は、次世代を担うリーダーとなる人材を発掘

し、若い会員の教育をしていくことでクラブの更

なる発展と継続へと繋げていきたいと思っており

ますので、釧路西ロータリークラブの皆様にも、

引き続き幣クラブへ、ご指導、ご鞭撻いただきま

すよう、お願い申し上げます。

最後に、釧路西ロータリークラブ様、会員の皆様

方のご発展とご健勝を祈願いたしまして、表敬の

ご挨拶とさせていただきます。今年度 1 年間、何
卒よろしくお願い申し上げます。

<金田会長謝辞>

本日はお忙しい中、釧路西ロータリークラブの第

一例会にお越し下さいましてありがとうございま

した。今後、第 7 分区がガバナー補佐を中心とし
てまとまるように、私をはじめ釧路西クラブ会員

全員でガバナー補佐に協力して参りたいと思いま

すので宜しくお願いします。明日、また笑顔でお

会いましょう。以上です。ありがとうございまし

た。

★ 点鐘 金田 剛 会長

＜今週のスナップ写真＞

例会前風景

★次週例会の御案内

2023年 7月 10日(月曜日）18:30～
「 ガバナー公式訪問例会 」

夜間例会

担当 理事会・親睦活動委員会


